

ans où la grande majorité de la population est catholique, le dernier préfet était protestant et sur les trois sénateurs de la circonscription il y avait un protestant. Jamais il n'est question de la religion d'un candidat.

M. l'abbé Mignan regrette l'existence de la loi scolaire qui exclut l'enseignement religieux des écoles élémentaires, mais il n'y met aucune acrimonie. D'ailleurs dans les lycées cet enseignement est permis.

Bref, M. Mignan n'a pas imité ses prédecesseurs : il a parlé sincèrement sur des sujets considérés épineux et il ne s'est pas cru obligé d'insulter la France pour bien remplir sa mission.

CATHOLIQUE.

ATTESTATION

Les enfants prennent très facilement le BAUME RHUMAL qui les empêche de tousser dès la première dose. Son goût est très agréable. C'est un remède sûr dont l'efficacité est attestée par de nombreuses guérisons. 23

Le "Globe" et la Conference

Nous sommes habitués aux extravagances du *Soleil*. Cependant ce n'est pas sans surprise quo nous avons lu l'autre jour en premier-Québec l'élucubration que voici :

BONNE NOUVELLE POUR QUEBEC

La population de Québec lira avec une véritable joie la dépêche de Washington que nous publions dans une autre colonne de notre édition de ce jour.

On y verra, en effet, que la conférence de Québec s'est ajournée hier à Washington, pour reprendre ses séances à Québec, le 2 août prochain.

Il ne faut pas perdre de vue que c'est un autre quart de million de piastres qui sera encore dépensé à Québec durant une couple de mois.

M. Pacaud veut-il mettre la population de Québec au rang des lazzaroni qui sont heureux tant qu'ils ont un touriste à exploiter ? Il ne saurait mieux s'y prendre.

Quant à l'espoir d'avoir un traité quelconque, il y a longtemps que les gens bien informés y ont renoncé. Qu'on lise plutôt l'article du *Globe* du 24 février dernier. On sait que le rédacteur en chef de ce journal arrive de Washington. Or il dit en toutes lettres :

" Nous ne pouvons attendre de faveur de ce côté ; et nous ne croyons pas qu'il y ait beaucoup à attendre du plan d'offrir une concession pour une autre. Quelque soit les dispositions des Américains à notre égard, leur système de gouvernement rend l'adoption d'un traité comportant des concessions réciproques aussi difficile que le passage d'un chameau par le trou d'une aiguille."

Voilà à la fois une condamnation formelle de l'idée qui a présidé à la convocation de la conférence internationale et la proclamation du fait qu'elle ne saurait produire un résultat tangible.

Il ne reste plus qu'à tirer l'échelle et à payer les frais de voyage de ces messieurs de la conférence.

RIEUR.

PRECAUTIONS HYGIENIQUES

Pour guérir la toux et la bronchite, il ne suffit pas de faire usage du meilleur remède, tel que le BAUME RHUMAL par exemple ; il faut aussi prendre les précautions hygiéniques indispensables en pareil cas. Il faut se vêtir convenablement pour la saison et éviter les refroidissements ; dans ces conditions, vous vous guérirez infailliblement en faisant usage du meilleur remède contre la toux, le BAUME RHUMAL. 25